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SESION EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE DESARROLLO COMUNAL 
======================================================= 

En Providencia, a 4 de Noviembre de 1982, siendo las 

18.30 horas, se inicia la sesi6n extraordinaria del Consejo de Desarrollo 

Comunal, presidida por el Sr. Alcalde Don Herman Chadwick Piñera, y con 

la asistencia de los siguientes conseje~os titulares : 

I.- ESTAMENTO UNION COMUNAL DE JUNTAS DE VECINOS 

Don Hugo Becerra de la Torre 

Doña María Armengolli de Caviedes 

Doña Carmen Lagos de Cruz 

Don Enrique Blanche 

- Presidente 

- Vice-presidente 

- Secretaria 

- Director 

II.- ESTAMENTO UNION COMUNAL DE CENTROS DE MADRES Y OTRAS ORGANIZACIONES 

COMUNITARIAS TECNICAS Y CULTURALES 

Doña Gerda Richter de Yutronic 

Don Enrique Accorsi T. 

- CEMA CHILE 

- Consejo Local de Deportes 

III.-ESTAMENTO DE ACTIVIDADES ECONOMICAS PREDOMINANTES EN LA COMUNA SEGUN 

TIPO ASIGNADO AL MUNICIPIO 

)on Carlos Galleguillos 

)on Oke France Soto 

~n Osvaldo Fuenzalida Dublé 

lon Antonio Vicuña Errázuriz 

:v.- ESTAMENTO JEFES MUNICIPALES 

loña Frida Puebla de Molina 
1on Gilberto Norambuena Salinas 

'On Jaime Guzmán Mira 

on Fernando Bravo Bravo 

- SIDECO 

- Colegio Médico Regional Stgo. 

- Corredores de Propiedades 

- Asociación Bancos 

- División de Desarrollo Social 

- División Administraci6n Y 

Finanzas 

- División de Programaci6n 

- División de Operaciones 
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Excusan su inasistencia Don César Ibáñez Quevedo, Director de la 

Unión Comunal de Juntas de Vecinos, Doña Marta Soler de co~balán, 

Secretaría de la Mujer, Don Germán Dominguez de la Corporación Cultural 

de Providencia y Don Gerrnan Bannen Lay, Asesor Urbanista .-

Asisten además en calidad de invitados : 

Don Alfredo Dell 'Oro 

Don Rodrigo Rojas 

Doña Lucía Gallo Da Costa 

~ña Mónica Méndez Gallo 

Don Jorge Cabezas 

- Jefe de Gabinete 

- Urbanismo 

- Jefe Relaciones Públicas 

- Jefe de Prensa 

- Periodista del Diario El 

Mercurio 

En ausencia de Don Jorge O. Herrera Rarnírez, Secretario Abogado 

Municipal, actúa corno Secretario, doña Priscilla Doerr Pairoa, Pro-Secre 

tario Municipal . -

El Sr. Alcalde abre la sesión y comunica los motivos de esta Sesión 

Extraordinaria, que son 3 : 

1.- Recibir a dos nuevos integrantes del Consejo de Desarrollo Comunal 

de Providencia, pertenecientes al Estamento de Actividades Económicas 

:ie la Comuna. Ellos son 

- 1 Representante de las Actividades Inmobiliarias. 

Don Osvaldo Fuenzalida Dublé 

- 1 Representante de las Actividades Bancarias. 

Don Antonio Vicuña Errazuriz, Gerente de la Sucursal Providencia 

lel Banco Edwards 

Acto seguido el Sr. Alcalde les dá la bienvenida y les agradece a 

IIllbos por haber aceptado tal designación. Luego les indica cuales son 

;us obligaciones al ser miembros de CODECO, señalándoles la importancia 

·responsabilidad de tal cargo. -
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Señala además, que los Consejo de Desarrollo Comunal de acuerdo a 

la nueva constitución quedan integrados por representantes de los org~ 

nismos territoriales, Juntas de Vecinos, organismos sectoriales, acti

vidades relevantes de la Comuna, comercio, bancos, construcci6n etc .-

2.- Señala el Sr. Alcalde que Don Jaime Guzmán Mira de la División de 

Programación, hará una reseña completa de Proyectos de Inversión 

1983 de la Municipalidad de Providencia . -

L- Finalmente Don Jorge Cabezas, reportero del Diario El Mercurio, 

tenía mucho interés en presenciar el funcionamiento de un CODECO, 

raque el Domingo pr6ximo, el Diario El Mercurio publicará una cr6nica 

;obre la realización de un Consejo de Desarrollo Comunal . -

·A continuación, el Sr. Alcalde proporciona alguna información sobre 

!l CODECO, para conocimiento de los nuevos integrantes. Señala 

CODECO se realiza normalmente el último día Jueves de cada mes, o en 

forma extraordinaria cuando lo piden los miembros de CODECO o el Alcal- t. 

e . -

Funciona ordenada y regularmente en Providencia, en un ambiente de 

mutuo respeto que lo ha hecho de gran eficacia .-

Enfatiza que el CODECO de Providencia ha sido un ejemplo dentro de los 

Codecos en Chile, por su operación misma, y además, por tratar materias 

~ van más alla que las establecidas por la Constitución Política del 

;tado . -

Se informa sobre las actividades más relevantes realizadas en el mes 

Y aquellas por realizar . -

Señala que CODECO ha subido mucho de nivel por cuanto hoy día se trab~ 

ja en mesa redonda, además tiene una Tabla de los puntos a tratar Y 
cada CODECO se analiza un programa específico municipal Ej: Educación, 

lud, Ingresos Municipales, Nueva Ordenanza Local de Construcci6n Y 

banización, etc . -

Por ültimo enfatiza que CODECO hoy en día es muy participativo 
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A continuación señala el Sr. Alcalde que le corresponderá a Don 

Jaime Guzmán Mira de la División de Programación y Don Gilberto 

NoraIThuena Salinas de la División de Administración y Finanzas exponer 

s~re los Proyectos de Inversión 1983 .-

Don Gilberto Norambuena Salinas dice que el Proyecto de Presupuesto 

para el año 1983, fué presentado a la Intendencia Regional para el trám~ 

te de aprobación. Señala que este trámite tiene una instancia previa 

que es de discusión de los Proyectos de Inversión que la Municipalidad 

presenta, a objeto de que SERPLAC contabilice los proyectos y no haya 

duplicidad de ellos para una misma área. Acto seguido se refiere a la 

reunión sostenida con SERPLAC donde fueron aprobados básicamente todos 

los proyectos. Agrega que en una próxima reunión a realizarse el día 

Lunes 8 se aprobarán en forma def ini ti va . -

Luego señala que un 43% del total del presupuesto es para gastos de 

funcionamiento del Municipio. De este presupuesto de gastos, un 14% 

está destinado para pago de remuneraciones y un 33% a gastos de operación. 

La diferencia se destina a Proyectos de Inversión, distribuídos por 

~reas : Territorial y Social . -

Por último señala que para el año 1983 la suma que está destinada 

para los Proyectos de Inversión es del orden de $ 388.000.000. A parte 

ie ello se destinan $ 166.000.000 a Programas Sociales que se realizan 

~on otros Items de presupuestos. Estos programas sociales no correspon

len a inversiones, sino que llevan a la práctica una serie de programas 

lreviamente establecidos por el Alcalde y la División de Desarrollo 

iocial, y que van principalmente en apoyo de afectados por casos 

pobreza disfrazada " como ha sido detectada en la Comuna 

de 

Dice el Sr. Alcalde que la Municipalidad destina un 60% del presu

uesto a programas de carácter social. Agrega que los Proyectos de 

nversión tienen una cierta flexibilidad de acuerdo a las necesidades 

rgentes que se puedan presentar . -
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Don Jaime Guzmán Mira, Jefe de la Divisi6n de Programación expone 

a continuaci6n el listado pormenorizado de proyectos contemplados en 

el Plan de Inversiones para el próximo año 1983 .-

Señala que este listado representa la estructura general de los 

proyectos que piensa realizar el Municipio el año próximo atendiendo 

las verdaderas necesidades y prioridades de la Comuna .-

- Le parece oportuno que el Codeco lo conozca, para que emita su 

opini6n, ya que el Plan mencionado está en su fase final de aprobaci6n 

~r parte de la Intendencia .-

- Inicia la exposición con el recuento de los planes dentro del 

Area Territorial, que incluyen un total de 48 proyectos en materias 

de Urbanización, Aseo y Ornato y Tránsito, por un monto total de 

M$ 3 O l. 514 • -

- Acto seguido prosigue con la relación de proyectos destinados al 

Area Social, que son 21, en los aspectos de Acci6n Social, Salud y 

Alimentaci6n, Educación y Cultura, Esparcimiento y Deportes, y Vivienda, 

los que representan una Inversi6n de M$ 79.650, con lo que el monto 

total destinado a Inversión Regional para 1983 totaliza la suma de 

M$ 381.164 • -

- Ver listado completo en documento ANEXO 

· Don Enrique Accorsi da cuenta del Plan de Nataci6n Escolar a reali

rnrse en el Club Providencia. Se enseñará a nadar en forma gratuita 

1 unos 1. 600 niños . -

SE LEVANTA LA SESIONA LAS 20.20 HORAS 


